



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Expresar su repudio y rechazo a las declaraciones formuladas por el Presidente de la Nación Javier Milei por las que criticó a los ex Presidentes Raúl Alfonsín y Eduardo Duhalde acusándolos de haber impulsado un golpe de Estado en el Día de la Recuperación de la Democracia.



Enc. RICARDO LISSALDE
Diputado
H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El presidente Javier Milei criticó a Raúl Alfonsín en el marco del Día de la Recuperación de la Democracia, a 41 años del triunfo electoral del dirigente de la Unión Cívica Radical que dio fin a última dictadura. El contexto: discurso pronunciado ante el "círculo rojo empresario" nucleado en el 47° aniversario 47 de la Fundación Mediterránea.

Luego de realizar un repaso de la situación económica heredada, el mandatario aseguró que el radical "huyó del poder seis meses antes", y aseguró que su gestión recibió indicadores sociales "peores que los que había en diciembre de 2001".

"Previo caída de la convertibilidad y el golpe de Estado impulsado por (Eduardo) Duhalde y (Raúl) Alfonsín, que paradójicamente a Alfonsín lo muestran como el padre de la democracia, siendo que fue partidario de un golpe de Estado", precisó. En la misma línea, afirmó: "Pesificarle la deuda a Clarín hizo mostrarlo como un héroe".

Por su parte, volvió a tomar distancia de los apoyos de su vicepresidenta Victoria Villarruel al catalogar de "espantoso" al gobierno de la expresidenta María Estela Martínez de Perón, luego de que la titular del Senado la homenajeara en la cámara que presidente. Desde Córdoba, el mandatario planteó que la gestión de se extendió desde el fallecimiento de Juan Domingo Perón, el 1 de julio de 1974 hasta el golpe cívico militar del 24 de marzo de 1976, implicó "la triple A y el decreto de aniquilamiento y aberraciones adicionales". También, planteó que además "en el medio, sextuplicó la tasa de inflación y multiplicó por cinco la cantidad de pobres".

Estas declaraciones agresivas y falsas representan una falta de respeto y una manifestación de injusticia e ignorancia histórica del actual primer mandatario al acusar de esa forma al "padre de la democracia" de nuestro país, como se lo ha reconocido al presidente Alfonsín, y al presidente "piloto de



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



tormentas" Duhalde -quien se hizo cargo de protagonizar una transición ordenada tras una profunda crisis como la del 2001-.

Sin temor a equivocarnos sostenemos que ambos son reconocidos por las cualidades señaladas de manera sintética en el párrafo precedente, por todo el pueblo argentino, independientemente de las identificaciones o simpatías partidarias.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con el presente proyecto.

Enc. RICARDO LISSALDE
Diputado
H. Cámara de Diputados Pcia. de B.S. AS.